

Une association pour rénover l'église

Publié le 23/03/2021



La restauration de l'abside, de la sacristie et de la moitié de la chapelle est prévue. © Droits réservés

L'association pour la préservation du patrimoine de l'église de Vaudeurs (ASDPEV), qui a subi une lente dégradation, a été créée fin décembre. Elle souhaite procéder à la restauration du mobilier, de la décoration, en particulier des tableaux de valeur qui font l'objet d'une procédure de classement et de protection au titre des monuments historiques. Ils ont été remis à l'abri de l'humidité.

La commune reste propriétaire du bâtiment et poursuit les travaux prévus. Le pan sud a été rénové. La restauration de l'abside, de la sacristie et de la moitié de la chapelle se fera lors d'une deuxième et troisième tranche.

Une convention va être signée entre la municipalité et l'association. Sous l'égide de la Fondation du patrimoine, l'ASDPEV va pouvoir récolter des dons. Une campagne d'adhésion est lancée avec une cotisation de 10 et 15 €.

Outre la sauvegarde de l'édifice, l'objectif de l'association est de le faire connaître et de l'animer avec diverses manifestations (concerts, conférences, fêtes ou expositions). L'église est ouverte lors des célébrations.

*Contact. À la mairie
de Vaudeurs, 5, Grande-Rue.*

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE

Billet - L'Oeil de Guy Roux du mardi 17 octobre : "Eric Cantona"

L'Yonne

Faits divers - Pipe à crack, héroïne, produits de coupe... La panoplie d'un trafiquant découverte au domicile d'un Sénonais

L'Yonne